



En los departamentos, los muros interiores de recibo, sala, comedor, dormitorios y sala de estar están tarrajeados, empastados y pintados. Para las áreas sociales en su totalidad (sala, comedor, y dormitorios) se ha empleado madera machihembrada Shihuahuaco. La composición intercalada de las terrazas revestidas en porcelanato tiene vista a la calle Las Dalias.

Los departamentos dúplex son de un solo dormitorio y se encuentran ubicados en la parte central de la edificación. La sala cuenta con espacios a doble altura, acompañados de amplios ventanales que conectan visualmente la planta inferior con la superior donde se ubica el dormitorio principal, permitiendo de esta manera que la vivienda parezca más grande y luminosa.



## Ficha Técnica

**Nombre del proyecto:**

Edificio Multifamiliar Las Dalias.

**Área del terreno:**

544 m<sup>2</sup>.

**Área construida:**

3,766.54 m<sup>2</sup>.

**Arquitectura:**

Reusche + Reyna Atelier.

Arq. Augusto Reyna Serkovic.

Arq. Christian Reusche Reusens.

**Diseño interior:**

Reusche + Reyna Atelier.

**Constructor:**

Phorma Constructora.

**Estructuras:**

Prisma Ingeniería.

**Instalaciones sanitarias:**

Luis Segovia Chávez.

**Instalaciones eléctricas:**

Víctor León Jerí.